



Liebe Eltern,

Wuppertal, den 26.08.2024

wir hoffen, dass Sie erholsame und entspannte Sommerferien hatten und die schulfreie Zeit mit Ihrem Kind genießen konnten! Die erste Schulwoche ist nun schon vorbei. Alle Kinder sind gut gestartet und unsere neuen Erstklässler haben sich schon schnell eingelebt! Vielen Dank an die Paten aus den vierten Klassen, die dazu beitragen, dass sich alle gut orientieren können!

Auch in diesem Schuljahr haben wir wieder schöne Erlebnisse mit Ihren Kindern geplant! Die vollständige Vorhabenliste für dieses Schuljahr finden Sie im Anhang. Darüber hinaus finden auch im Klassenverband schöne Ausflüge und Aktivitäten statt. Sie finden alle wichtigen Termine und Eindrücke aus unserem Schulleben wie gewohnt auf unserer Homepage.

Das Sekretariat ist in diesem Schuljahr montags und mittwochs von 8:30 bis 13:30 Uhr besetzt. Dort unterstützt uns weiterhin Frau Schrader.

Wir möchten daran erinnern, dass wir auch in diesem Schuljahr den offenen Anfang haben und Ihr Kind um 7:45 Uhr in die Klasse kommen kann. Bitte sprechen Sie jedoch mit Ihrem Kind darüber, dass es keine Aufsicht auf dem Schulhof gibt, da die Lehrkräfte die Kinder in den Klassenräumen in Empfang nehmen.

Darüber hinaus haben wir noch ein weiteres wichtiges Anliegen:

Wir beobachteten wieder mehrfach, dass sowohl morgens, als auch beim Abholen viele Autos so auf dem Gehweg stehen, dass es für die Kinder zu eng wird und sie manchmal sogar auf die Straße ausweichen müssen. Dort stehen weitere eilige Eltern, die „nur kurz“ ihr Kind rauslassen und dann schnell weiterfahren wollen.

Es kommt immer wieder zu gefährlichen Situationen, bei denen zum Glück noch kein Kind zu Schaden gekommen ist. Damit das so bleibt, bitten wir Sie dringlich, die Kinder an einer freien Stelle z.B. auf der Alten Rottsieper Straße oder auf der Rottsieper Höhe abseits der Schule abzusetzen – oder noch besser, den Schulweg ganz bzw. teilweise zu Fuß zurücklegen zu lassen.

Sollte Ihr Kind mit dem Roller oder Fahrrad zur Schule kommen muss sichergestellt sein, dass Ihr Kind das Rollerfahren bzw. Fahrradfahren sicher beherrscht. Die Schule übernimmt durch die Bereitstellung von Roller- und Fahrradabstellmöglichkeiten keine Haftung für mögliche Unfälle, Sachschäden oder Verlust. Der Roller/das Fahrrad sollte diebstahlsicher am Roller-/ bzw. Fahrradständer abgeschlossen werden. Sie als Eltern bleiben für den Schulweg Ihrer Kinder und die Verkehrsmittelwahl, sowie den Folgen des Schlüsselverlusts verantwortlich.

Grundsätzlich sollten Sie gemeinsam mit Ihrem Kind mehrfach den Schulweg mit dem Roller/Fahrrad geübt haben.

Wir sind alle daran interessiert, dass alle Kinder einen sicheren Schulweg haben!

Wir freuen uns auf eine weitere gute Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihrem Kind in diesem Schuljahr und wünschen Ihnen alles Gute!

Es grüßen Sie herzlich im Namen des gesamten Teams der Rottsieper Höhe,

Annika Benner (Rektorin)

Ann-Christin Lingemann (Konrektorin)